

## **Journée nationale de lutte contre le Harcèlement à l'école**

Le jeudi 06/11 avait lieu la Journée nationale de lutte contre le Harcèlement à l'école au collège René CASSIN d'Eloyes.

Les élèves sont venus ce jour avec une tenue colorée pour mettre en avant le bien-être au collège. Une fresque a été complétée par les élèves en salle de permanence avec plusieurs expressions positives et des mots en lien avec le bien-être et la bienveillance.

La commission des élèves ambassadeurs a pris ses fonctions également en ce jour spécial. La première réunion a eu lieu sur le temps de la pause méridienne. Elle a permis de présenter le rôle de cette commission, de rappeler les personnes composants l'équipe bien-être du collège et de mettre en place le planning annuel d'actions.





Fresque de la bienveillance



Équipe des élèves ambassadeurs